



Regierungsratsbeschluss vom 08. Dezember 2015

Schriftliche Anfrage Eduard Rutschmann betreffend Polizeiverkehrskontrollen
am falschen Ort und mit falschem Risikobewusstsein

P155415

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Kontrollen im Nachgang zur Street Parade sind innerhalb des Polizeikonkordates Nordwestschweiz abgesprochen worden. Neben dem Ziel, fahr-unfähige Lenkende aus dem Verkehr zu ziehen, ist es im Kanton Basel-Stadt vor allem darum gegangen, klar zu signalisieren, dass Fahren unter Einfluss von Substanzen, welche die Fahrfähigkeit herabsetzen, nicht toleriert wird.

